

Cross Popular Fuente Librilla

Crónica de Bienvenido Sánchez

Se celebró en la mañana de hoy domingo una nueva edición de este bonito cross en la pedanía muleña de Fuente Librilla, perteneciente a la liga murciana de la FAMU. Tras varios años sin poder participar, éste volví a tomar la salida en esta dura prueba tras la etapa veraniega. A las 9:30 horas se dio salida a la misma con un récord total de participación (más de 700 participantes entre corredores y senderistas) y con presencia del compañero peralico Fernando Heras, un fijo en la misma.

Desde el primer km me quedé un poco rezagado del Grupo cabecero, formando un segundo grupo con varios corredores amigos lorquinos del C.A. Puertas Lorca, pero corriendo con buenas sensaciones tanto las subidas como las bajadas, finalizando en 43:47, mi mejor tiempo en esta carrera, en 7º posición de la general y 1º M35. Fernando, por su parte finalizó en 48:53, siendo 46º de la general y 9ºM45.

Posteriormente disfrutamos de un buen post meta y entrega de trofeos y regalos, en un día perfecto para correr.

La próxima, Torreagüera.

Un saludo peralicos